

# 消防団たずね歩き

## 長尾支団初の女性団員を迎えて



北消防団長尾支団は神戸市の最北部に位置し、長尾町をはじめ人口が急増する鹿の子台・上津台および企業団地の赤松台を

管轄区域としています。

ニュータウン地域への管轄区域拡大に伴い、従来の地域特性によらない新しい発想のもと、多様な活動が求められています。

一方で、地元では少子高齢化が顕著となり、団員確保が困難化するなか、女性やニュータウンからの入団促進を喫緊の課題として取り組んできたところですが、平成23年7月、当支団として初めての女性団員2人を迎えることができました。

今後は応急手当の普及指導や予防啓発などで活躍いただきたいと考えております。

このたび、その女性団員のひとりである岡嶋真弓団員に入団1年目の思いを寄せていただきましたのでご紹介します。

(北消防団長尾支団長 採田芳博)

### 地域の力になりたい

「救急インストラクターになりませんか？」

そこからはじまりました。

末っ子の学校の役員も終わりに近づき、次は地域のために何ができるか、と考えていた時でしたので、やってみることにしました。

昨年の7月のことです。

入団後の10月には無事、救急インストラクター資格を取得することができ、早速地域の事業所や中高生などを対象にインストラクターの一員として講習会を実施してきました。

今年7月には、基礎教育研修に参加。消防団員としての心得等の講義と屋外での訓練を受けました。消防職員の方々の熱心な訓練指導でしたが、暑さで倒れそうでした。男性が何気なくされている訓練も女性にとっては大変な作業であったり、男女平等とはいえ、それぞれの能力に応じた活動をすべきだと感じました。

入団から1年、まだまだ新米団員ですが、女性だからこそ地域の力となれること、それが何なのかを考え前進していきたいと思います。まずは女性団員を増やすことが第一目標ですが…。

今後の長尾支団の活躍を見守ってください。

(北消防団長尾支団 団員 岡嶋真弓)



## 地域に根付いた消防団を目ざしています!

～地域住民の安全・安心を確保するために～



神戸市消防局  
神戸市消防団

